Du warst so gut, Du starbst zu früh, wer Dich gekannt, vergisst Dich nie. Dein gutes Herz ruht still in Frieden, ewig beweint von Deinen Lieben.



Am Dienstag, den 12. November 2019 musstest du uns als lebensfroher Mensch mit 81 Jahren verlassen. Wir sind unsagbar traurig und nehmen Abschied von dir.

Heidi Kammerlander

Mitglied der Kath. Frauen

Unsere liebe Heidi ist ab Freitag in der Michaelskapelle in Stuhlfelden aufgebahrt.

Den Rosenkranz beten wir am Freitag um 18.00 Uhr in der Pfarrkirche.

Die hl. Seelenmesse mit anschließender Verabschiedung findet am Samstag, den 16. November 2019 um 10.00 Uhr in der Pfarrkirche Stuhlfelden statt.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis beigesetzt.

Wir werden dich nie vergessen

Dein Alois

Deine Kinder Silvia, Norbert, Alois und Rupert mit Familien sowie im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten

Anstelle von Blumen- und Kranzspenden bitten wir im Sinne der Verstorbenen um eine Spende an das Hilfswerk Bramberg, IBAN: AT18 2040 4012 0012 3406, Kennwort: "Kammerlander Adelaide"